

Le Congrès des juristes entame ses débats à Cuba

Image not found or type unknown

La Havane, 7 juin (RHC) Le neuvième congrès de l'Union Nationale des Juristes de Cuba (UNJC) se tient au Palais des Congrès sous le thème : Droit, science et innovation au service de la justice. Cette édition du Congrès sera dédiée au 45e anniversaire de la création de cette organisation.

Pendant deux jours de débats, des juristes de tout le pays analyseront la dimension éthique et idéologique dans le domaine du travail, les défis du développement professionnel et l'attention portée aux jeunes et aux étudiants en droit.

Des sujets tels que la stratégie de communication, l'informatisation, la culture juridique et le travail international seront aussi abordés.

Les juristes participant à cette réunion auront le défi d'approfondir sur ces questions depuis la perspective actuelle d'un pays qui, malgré le blocus imposé par les États-Unis, s'efforce d'avancer dans la construction du socialisme comme la seule solution pour vaincre toute injustice.

Le congrès sera un espace d'échange de vues et de renforcement des connaissances sur les changements législatifs opérés dans le pays, les transformations de la situation économique et le surgissement de nouveaux acteurs dans la société, a déclaré le président de l'UNJC José Alexis Ginarte.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/289999-le-congres-des-juristes-entame-ses-debats-a-cuba>



Radio Habana Cuba